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Antrag: Vorstudie On Demand Services nach dem Modell ‚KNUT‘ in Zusammenarbeit mit dem RMV  

 

Sehr geehrter Herr Junker, 

die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung des nächsten 
Planungs-, Bau- und Umweltausschusses und der nächsten Stadtverordnetenversammlung zu setzen: 

Antrag 

Die Stadtverordnetenversammlung beauftragt den Magistrat, für die Einführung eines On Demand 
Services im Stadtgebiet Bad Vilbel (nach dem Modell ‚KNUT‘) in Zusammenarbeit mit dem RMV eine 
Vorstudie zu erstellen und diese spätestens im September 2023 im Planungs-, Bau- und 
Umweltausschuss vorzustellen.  

Begründung  

Seit dem letzten Jahr wird der On Demand Service Knut für S-Bahn Kunden ab dem Bahnhof Bad 
Vilbel seitens des RMV angeboten. Allerdings kann der Service nur für die Frankfurter Stadtteile 
(Harheim, Nieder Erlenbach etc.) in Anspruch genommen werden. 

Die Erfahrungen sind durchweg positiv, weil Kunden den Anschluss an die S-Bahn sehr flexibel 
gestalten können. Deshalb erscheint es angebracht, den Dienst auch für Bad Vilbel anzubieten - vor 
allem auch, weil ab Bahnhof Bad Vilbel der Bedarf für die Vilbeler Stadtteile noch größer erscheint. 
Dies bezieht sich vor allem auf die Abendstunden und das Wochenende. Er wäre die perfekte 
Ergänzung zum Vilbus-System. 

Auch Erfahrungen aus dem Modellbetrieb in anderen Städten sind positiv, es gilt auch für Bad Vilbel 
Mobilität und Nahverkehr neu zu denken und flexibler zu gestalten. Der RMV fördert die Einführung 
und es stehen auch Landesmittel zum laufenden Betrieb zur Verfügung. Eine Fortsetzung der 
Förderungen über 2024 hinaus erscheint sehr wahrscheinlich, daher sollte eine Einführung in Bad 
Vilbel nicht länger hinausgezögert werden. Darüber hinaus könnte der Service das Angebot im 
Rahmen des Hessentages deutlich aufwerten. 

Mit freundlichen Grüßen 
im Namen der Fraktion  

Kathrin Anders & Dr. Tobias Grabo   
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